



# ゆーあい通信 R3 /2月号

本格的な冬の寒さを感じる日が増えてきました！  
免疫力も低下しやすい時期にもなってきますので  
健康に気をつけて元気に過ごしましょう！



## ～2月の予定～

## ★お誕生日おめでとう！！

3日（木）節分豆まき	1日 飯島 久子さん	5日 大塚 卓也さん
5日（土）土曜営業日	2日 細山 健一さん	6日 大森 胡桃さん
7日（月）自治会	3日 鈴木 真弓さん	14日 安生 拓也さん
16日（水）体重測定	3日 前田 耕佑さん	18日 早乙女哲也さん
19日（土）土曜営業日		

## ★工房に新しく仲間が加わります★

2月1日より、渡邊史江さんが入所されます。  
皆さんよろしくお祈りします♪

## 1月の活動報告

### 【8日 新成人を祝う会】

針ヶ谷裕司さん、島田遥香さんの成人を祝う会を開催しました！  
仲間の皆さんから、お祝いのメッセージを書いた色紙を贈りました♪



### 【22日 余暇活動・いちご狩り】

いちご狩りを予定していましたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、予定を変更し、ゆーあい工房内で、ピンゴゲームやイチゴパフェ作りを楽しみました♪



1月生まれの仲間の皆さんを対象として、お誕生会を行いました！  
お誕生日おめでとうございます♪

## 【12日 お誕生日会】



6日 伊早坂 謙さん 23日 塚越 逸雄さん  
19日 高田 信也さん 31日 針ヶ谷裕司さん  
22日 大阿久裕美さん

## 保護者会コーナー

今年の干支は「寅」。のんびりマイペースな「丑」から「寅」へバトンタッチされ、災厄を勇猛果敢に払う寅年になって欲しいものです。年末年始は南岸低気圧が本州南の海上を通過したため、日本海側が大雪、関東でも雪に見舞われました。暦の上では1月5日小寒、1月20日大寒ですが、これからがもっとも寒くなる時節です。体調管理を徹底して行きましょう。

### 地震等に注意

昨年から今年にかけて、震度3以上の地震が全国で頻発しています。又、先日はトンガ沖の火山噴火空振による津波が発生し、日本でも漁船の沈没等多大な被害がありました。何が起きても不思議でない世の中になりました。「まさかは忘れた頃にやってくる」日頃から「まさか」に備える心構えが必要です。

### コロナ禍第6派に突入

コロナ感染者が国内で初めて確認されてから1月15日で2年になりました。1年目の感染者は約31万人でしたが、感染力の強い変異株が流行した2年目は5倍の約152万人（新聞報道）。近頃では年末年始の人の移動・イベントの規制緩和により、特に若年層の感染が際立ちます。感染者のなかには幼児、小中学生も多く学校・施設のクラスターも多くなってきたように思われます。3回目ワクチン接種ましても治療薬が待たれます。マスク常用の巣ごもり生活が続きます。気分転換を図り、健康法を探し、感染防止対策を継続した生活を続けて行きましょう。

先ずは一日も早い収束を願い「うつらない・うつさない」を合言葉に行動して行きましょう。

### アドブルー（尿水素）問題知っていますか

トラック等のディーゼル車をクリーンな排ガスで走らせるための尿水素が品薄になり、物流業界で問題になっているそうです。燃料燃焼時に発生するスス、窒素酸化物を除去するために尿水素が必要。しかし、生産出国の中国が昨年11月15日から国内需要大のため輸出制限し、日本及び韓国等が品薄状態、価格高騰。長距離大型・中小トラック、除雪車等に支障が出ているようです。（尿水素は石灰からアンモニアを抽出し、尿素を取り出し製造）

### ★工房からのお知らせ★

オミクロン株を主とする新型コロナウイルス感染症が爆発的にその感染を拡大している状況から、ゆーあい工房の就労継続支援事業B型のメンバーは、ご家庭のご理解とご協力により1日置き在宅支援をお願いしております。期間は1/26（水）～2/28（月）まで。